La Cie ART TOUT CHAUD vous attend pour



Le dimanche **4** décembre à **17h00** - Salle des fêtes de Saint-Sauflieu Le vendredi **9** décembre à **19h00** - Salle des fêtes de Rumigny Le dimanche **11** décembre à **17h00** - Salle des fêtes d'Hébécourt

entrée libre

Après 3 années passées à vos côtés, d'une salle des fêtes à l'autre, d'une cour d'école à votre terrasse, d'un salon à une place, le trio d'Art Tout Chaud vous invite pour un ultime rendez-vous, histoire de finir cette année en bonne compagnie.

Ce sera l'occasion pour Le Cabinet Conseil ATC Consulting, qui vous a élu le village le plus représentatif du génie français, de lancer une opération de grande envergure : **On y va!**

Une grande enquête d'opinion.

Une petite forme théâtrale de 30min environ où il sera question d'engagement et de pâté d'alouette et l'occasion de nous retrouver juste après autour d'un "petit apéritif fédératif".

"On y va !" est une proposition artistique de la Cie Art Tout Chaud imaginée dans le cadre de sa Résidence Artistique Longue sur le Territoire d'Amiens Métropole qui s'achève à la fin de l'année 2022. Elle a été financée par Amiens Métropole, le Conseil Régional des Hauts-de-France, le Conseil départemental de la Somme. Tous nos remerciements aux équipes municipales et à tous ceux qui nous ont suivis et soutenus dans cette aventure.